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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時  令和５年 7 月 8 日(土)午前 10 時～11 時 30 分 

場 所  下福岡集会所（下福岡自治会） 

参加者  3２人 

 

 

主な意見等 

 

参加者 私は市役所敷地内に設置している埼玉りそな銀行 ATM をよく利用し

ていますが、その際に駐車場が無く、県道では警察が路上駐車の取り

締まりを頻繁に行っているため一時的に駐車することは難しいので不

便だと思っています。 

また、ATM 近くにあるバス停留所のベンチについて、私が見ている限

りでは人が座っていたことは 1 度もなく、ATM 周辺の市役所敷地内

の芝生面積が広すぎるとも思っています。 

ATM を使う車利用者は市駐車場に駐車しなければならなく不便なた

め、ベンチを撤去して芝生部分に利用者用に２～３台分の駐車場を設

置する、または、車利用者が市駐車場に駐車する際は駐車券無しで利

用することはできないでしょうか。 

 

市 長 市役所敷地内の芝生面積が広いとの指摘については、開発面積に応じ

て敷地内の緑地面積を確保しなければならないことが法律で決まって

います。 

敷地内の緑地面積を確保しつつ、芝生部分に駐車場を設置するのも 1

つの案だとは思いますが、埼玉りそな銀行の協力を得て、ATM の設置

場所を移動する案もあると思うので、何か改善策があるか検討させて
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いただきたいです。 

 

参加者 富士見市との行政境を流れる旧新河岸川の管理は道路課だと思います

が、毎年、葦が茂っては枯れてのサイクルを繰り返しているため川の

水深が浅くなっています。 

河川の浚渫をお願いすることはできないでしょうか。 

以前は浚渫を行っていたと思いますが、ここ 20 年間位は行われてい

ないと思います。 

また、ふじみ野市ロードレース大会は、ふじみ野市第２運動公園がメ

イン会場となっており、大会を開催することには賛成ですが、下福岡

地域は５時間にわたって車が通行止めになるため住民は不便を強いら

れています。 

大会の通行止め時間を短縮する等、改善することはできないでしょう

か。私が知っている限りでは、他の自治体主催の大会では５キロのコ

ースのために５時間も車を通行止めにするところは無いです。 

 

市 長 旧新河岸川を浚渫することについては要望内容を検討します。 

また、ふじみ野市ロードレース大会の開催時間中に準備から片付けを

含めて５時間にわたって車を通行止めにしている件について、今日の

午後にスポーツ協会会長と会う機会があるのでその件の話をして、ま

た、文化・スポーツ振興課と調整して改善できるか検討します。 

 

参加者 ふじみ野市第２運動公園の利用者の増加に伴い車の交通量が増加して

おり、安全面の問題以上に道路が老朽化して傷んできているので、対

策を考えていただきたいです。 

また、２５４バイパス開発地域内に建設中の物流用倉庫は富士見市側

から見ても目立つ大きな施設であり、建物の高さや幅等の概要につい

て、また、どのように活用されるのか、地元雇用は創出されるのか教

えてください。 

 

市 長 旧福岡高校跡地を活用したふじみ野市第２運動公園は下福岡地域の皆

様に理解していただき完成した施設です。 

道路管理と整備については、要望を調整していきたいと考えています。 

また、物流用倉庫は民間開発で進められており、建物概要は今資料が
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手元に無いので詳細な数字はお答えできないが、地元の雇用人数は近

隣地域と調整が図られることになっており、製造業が誘致されるより

は多くの雇用者が見込まれ、シルバー人材センターからの雇用及び一

般雇用を含めて地域からの雇用が増える見込みです。 

また、物流倉庫の固定資産税は約５億円の増収が見込まれ、政策的に

は地元地域のために活用していきたいと考えています。 

 

参加者 市内では水質検査、井戸水のチラシが配布されている地域があると聞

いていますが、下福岡地域にはまだ配布がされていないと思われます。 

下福岡地域は水田面積が広いので使う井戸水が多く、井戸の本数も市

内で 1 番多いはずですが、なぜ、まだチラシが配布されていないので

すか。 

 

市 長 上福岡２丁目で解体工事を行った際に土壌汚染が見つかったため、埼

玉県西部環境事務所が地下水には影響は無いと思われますが、念のた

め井戸水を使っている方を対象にチラシを手配りで配布しています。 

発見物質はトリクロロエチレンだったと思われますが、土壌から検出

されたもので地下水からは検出されていません。 

土壌汚染が見つかった場所と同じ数値の水を人が長い期間飲み続けた

としても、ごく微量のため人体にはまず影響はないです。 

チラシの配布は土壌汚染発見場所から半径１キロ以内の井戸を使用し

ている方が対象のようで、長宮氷川神社辺りに水源井戸水があるので

確認しているようですが、下福岡地域は範囲からは外れます。 

私も県に対しては、市民に周知することで逆に井戸水の汚染について

変に不安を煽らないようにならないかと懸念していますので、県には

そのようなことが無いように強く申し入れはしています。 

 

参加者 市内のアパート等にもチラシを配布しているようなので、下福岡地域

にはなぜ配布がされていないのかと思っていました。 

下福岡では多くの井戸が掘ってあって、飲料水として使用している方

はいないと思いますが、要望として保健所等で井戸水の検査を受ける

際に費用負担が発生するのか等を利用者に周知してもらえればありが

たいです。 
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市 長 ご要望としてお伝えさせていただきます。 

 

参加者 タクシー補助券は古いものを持っていますが使用できますか。 

 

市 長 更新していなくても使えると思います。 

 

参加者 新河岸川土手の草刈りは年２回行っていると思われますが、160 セン

チ位まで伸びる草があり、秋口には道がアスファルトで整備されたた

め歩行者と自転車が増えてきていますが、今までは事故は起きていな

いが、草がかなりの高さになるので今後に事故が起きることを心配し

ています。 

また、草刈りで刈った草が堀に埋まって、田に逆流してしまったこと

がありましたので、事業者には注意してもらいたいのですが、年２回

の草刈りでは間に合わない面があるのでどうなのでしょうか。 

 

市 長 川越県土整備事務所が草刈りを行っていますが、頻度は予算との兼ね

合いもあって昔と比較すると少なくなっているので、年２回の草が伸

びる時期に行っていると思われますが、草が伸び過ぎてから刈るので

は遅いのですよね。 

 

参加者 素人感覚でこの位の時期に行ってくれればというのはありますが、費

用の問題があるので何とも言えません。 

もう 1 点要望があり、福岡橋の先に昔に使用していた旧バスの折り返

し地点があり、昔は草刈りを行っていましたが、ここ２～３年間は草

刈りが行われていません。 

以前は新河岸川の護岸工事を行っていた業者がその場所に仮設事務所

を設置していたため草刈りをやってくれており良かったのですが、工

事が終了して業者が撤収したので今では草が伸び放題になっていま

す。  

また、その周辺他の箇所は草刈りがされているので、河川敷地とそれ

以外の違いがあるのかと思っています。 

 

市 長 旧バスの折り返し地点はどこの会社が使用していたのでしょうか。 
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参加者 西武バスが使用していましたが今は使用していません。 

元々は旧新河岸川河川敷地のため国有地だったと思われます。 

旧バス折り返し地点から２～３０メートル先辺りから新河岸川放水路

方面に至る辺りの旧河川敷はきれいに草刈りがされているのですが、

旧バスの折り返し地点だけは刈ってくれません。 

また、私の家の北側に旧河川敷地内に木が３本生えており枯れ葉も目

立ちます。 

以前は防風林として植えられたものかもしれないのですが、周りの旧

河川敷内に生えていた木は全て伐採されているので、３本の木を伐採

していただくことはできないでしょうか。旧河川敷地について、現在

は市が管理すると聞いています。 

 

市 長 河川管理は県土整備事務所が行っており、また、明日に県議会議員と

会う予定があるので現状を伝え、行政と県議を通じて下福岡タウンミ

ーティングで要望があったことをダブルで県に伝えますが、旧河川敷

の管理について市が行っているならば草刈りと木の伐採についてどち

らで対応できるかを検討します。 

 

参加者 下福岡集会所から南側へ行った場所に、今では網が掛かっていますが

昔は防火用水として使用していた池があり、毎年、その周辺は草が生

えるのでたまに除草剤を掛けていますが、今まで一度も草狩りがされ

たことが無いです。 

どこが管理しているか不明ですが、たまには草刈りをしていただくこ

とはできないでしょうか。 

 

市 長 昔の話のためどこが管理しているか不明ですが、防火用水ならば消防

組合が管理していた可能性があると思います。 

このような機会に情報を教えていただければ、曖昧になっていた所有

者や管理者の問題を明確にできる良い機会だと思うので、どこがどの

ような対応をできるかを調べてみます。 

 

 


